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Zitat von Glubberer1987 

So wie ich den FCN und seine handelnden Personen kenne, werden sie den Vertrag mit
Sportfive eher verlängern...

soweit ich weiß, wird im moment eine eigene marketingabteilung aufgebaut. dass sowas
anlaufzeit braucht ist klar und der neue glubb will ja auch nicht komplett grün hinter den ohren
daher kommen, wenn der übergang dann ansteht.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/10556-sportfive/?postID=1108843#post1108843
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